



www.iusevillaciudad.org Septiembre 2015. Número 2.746 comunicacion@iusevillaciudad.org

CONTROLAMOS E INTERPELAMOS AL GOBIERNO LOCAL



Como seguramente ya conoceréis, al Pleno mensual del Ayuntamiento sólo se pueden llevar DOS preguntas al gobierno por cada grupo municipal, según recoge el Reglamento del Pleno. Obviamente, la naturaleza de los problemas de la gente y muchas veces la urgencia para obtener una respuesta del equipo de gobierno, hace que formulemos los requerimientos a una **Comisión de Ruegos, Preguntas e Interpelaciones**, que pocas veces consigue obtener el protagonismo en los medios de comunicación, pero que resultan de vital importancia para controlar al gobierno y para conocer sus planes sobre los temas que preocupan a la mayoría. En este mes, llevamos ya formuladas las siguientes interpelaciones:

Relativa a Zona azul <http://goo.gl/hzRi7f>

Relativa a los Jardines de Termancia <http://goo.gl/7XMBsN>

Pregunta sobre futuro Sector del Taxi <http://goo.gl/2D99CG>

Relativa a horas extra de los Bomberos <http://goo.gl/tAi1K8>

Preguntando por la retirada del escudo franquista de El Arenal <http://goo.gl/SJa6qk>

Relativa a condiciones trabajo en el cementerio <http://goo.gl/Hja37a>

Pregunta sobre Parque Amate (I) <http://goo.gl/Ndnn2u>

Relativa al riego del Parque Amate (II) <http://goo.gl/PjacY6>

Pregunta sobre la R.P.T. de la Gerencia de Urbanismo <http://goo.gl/LVM7Yr>

Relativa a placas de reservado aparcar en Casco Antiguo <http://goo.gl/VzZGcP>

Pregunta sobre licencias para locales de alterne <http://goo.gl/Bc27zo>

Detrás de cada una de estas preguntas hay un silencioso y riguroso trabajo, generalmente precedido de una visita de alguno o varios miembros del grupo municipal a la zona o a entidades sectoriales que muestran su preocupación por problemas no resueltos o por soluciones no válidas, desde el punto de vista del grupo y de las personas afectadas.

El control sobre la acción del gobierno es una de las tareas principales que las urnas han asignado a los grupos de la oposición y, en esta materia, Izquierda Unida está permanentemente formulando las preguntas y estimulando constantemente la acción de gobierno.